

## نشرة معلومات المريض

### بروستامول كبسولات ليئة سيرينوه ريبينز ٣٢٠ مجم

يرجى قراءة هذه النشرة كاملة بعناية قبل البدء في تناول هذا الدواء.

- احتفظ بهذه النشرة؛ فقد تحتاج إلى قراءتها مرة أخرى.
- إذا كان لديك أية أسئلة إضافية، فاستشر طبيبك أو الصيدلي الخاص بك.
- إذا أصبح أي من الآثار الجانبية خطيراً، أو إذا لاحظت أية آثار جانبية غير المدرجة في هذه النشرة، فيرجى إبلاغ طبيبك أو الصيدلي الخاص بك.

محتويات هذه النشرة:

١. ما عقار بروستامول؟ وقيم يُستخدم؟
٢. قبل تناول عقار بروستامول.
٣. كيفية تناول عقار بروستامول.
٤. الآثار الجانبية المحتملة.
٥. كيفية تخزين عقار بروستامول.
٦. معلومات إضافية.

١. ما عقار بروستامول؟ وقيم يُستخدم؟

يحتوي عقار بروستامول على سيرينوه ريبينز التي تُساهم في دعم البروستاتا ووظائف الجهاز البولي.

٢. قبل تناول عقار بروستامول.

أ) لا تتناول بروستامول إذا كنت تعاني من حساسية (فرط الحساسية) تجاه سيرينوه ريبينز أو أي من المكونات الأخرى ببروستامول.

ب) لا ينصح بتناوله للسيدات اللاتي يعمر الإنباب أو لكلا الجنسين في مُقْتَبِل سن البلوغ.

لا تتناوليه إذا كنت حاملاً أو ترضعين. استشر طبيبك إذا كنت تخضع للعلاج أو تُعاني من مشاكل صحية.

٣. كيفية تناول عقار بروستامول.

أ) يُوصى بتناول كبسولة واحدة في اليوم مع كوب من الماء بعد وجبة الطعام.

ب) إذا تناولت كمية أكبر مما يجب من عقار بروستامول، فارجع إلى طبيبك أو الصيدلي الخاص بك.

ت) إذا أغفلت تناول عقار بروستامول، فلا تتناول جرعة مضاعفة لتعويض كبسولة ليئة أغفلتها.

ث) إذا كانت لديك أية أسئلة إضافية حول استخدام هذا المنتج، فاستشر طبيبك أو الصيدلي.

٤. الآثار الجانبية المحتملة

مثل مثلك كافة الأدوية، يمكن لعقار بروستامول أن يُسبب آثاراً جانبية، على الرُغم من عدم حدوثها لدى الجميع.

٥. كيفية تخزين عقار بروستامول

أ) يُحفظ بعيداً عن مُتناول ورؤية الأطفال.

ب) يُحفظ في مكان جاف وجيد التهوية بعيداً عن الضوء في درجة حرارة أقل من ٣٠ درجة مئوية.

ج) يُشير تاريخ انتهاء الصلاحية إلى المُنتج المحفوظ بشكل صحيح ودون فتح العبوة.

د) لا تستعمل عقار بروستامول بعد تاريخ انتهاء الصلاحية المدون على العبوة الكرتونية والشريط الداخلي.

٦. معلومات إضافية

أ) ما محتويات عقار بروستامول:

المادة الفعالة هي سيرينوه ريبينز

المكونات الأخرى هي: جيلاتين؛ المُرطَّب: جليسيرول ٨٥٪؛ ماء.

ب) ما شكل عقار بروستامول؟ وما محتويات العبوة؟

يُقدَّم عقار بروستامول في كبسولات ليئة صغيرة داكنة اللون قدر كل منها ٥٠٥ مجم، وتُقدَّم الكبسولات في عبوات شرائط.

يُباع عقار بروستامول في عبوات كرتونية بها ٣٠ أو ٦٠ أو ٩٠ كبسولة ليئة (قد لا تُسَوِّق جميع أحجام العبوات في بلدك).

ج) مالك حق التسويق وجهة التصنيع:

مالك حق التسويق: أ. شركة ميناريني إنديستري فارماسوتيكار يونيونته ذ.م.م،

٣ شارع سيته سانتي، ٥٠١٣١ - فلورنسا - إيطاليا

جهة التصنيع:

جهة تصنيع الجملة: سويس كابس في المصنع ١، ١٠٧١٨٠ شارع كارول، كورنو براهوا - رومانيا

جهة إصدار التثغيلة: شركة برلين-كيمي إيه جي، ١٢٥ طريق جلينيكر، ١٢٤٨٩ برلين، ألمانيا

آخر اعتماد لهذه النشرة كان في {٢٠٢٠/١٠}؛ رقم الإصدار {١}.

## Patient Information Leaflet (PIL)

### Prostamol soft capsules

### Serenoa repens 320 mg

Read all of this leaflet carefully before you start taking this product.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.
- If any of the side effects gets serious, or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

In this leaflet:

1. What Prostamol is and what it is used for?
2. Before you take Prostamol.
3. How to take Prostamol.
4. Possible side effects.
5. How to store Prostamol.
6. Further information.

1. What Prostamol is and what it is used for

Prostamol contains *Serenoa repens* that contributes to supporting prostate and urinary-tract function.

2. Before you take Prostamol

- a) Do not take Prostamol if you are allergic (hypersensitive) to *Serenoa repens* or any of the other ingredients of Prostamol.
- b) Use by women of childbearing age or by prepubescent individuals of either gender is not recommended.  
Do not take if you are pregnant or breastfeeding. Consult your doctor if you are undergoing medication or have health problems.

3. How to take Prostamol

- a) It is recommended to take one capsule a day with a glass of water after a meal.
- b) If you take more Prostamol than you should, refer to your doctor or pharmacist.
- c) If you forget to take Prostamol do not take a double dose to make up for a forgotten soft capsule.
- d) If you have any further questions on the use of this product, ask your doctor or pharmacist.

4. Possible side effects

Like all products, Prostamol can cause side effects, although not everybody gets them.

5. How to store Prostamol

- a) Keep out of the reach and sight of children.
- b) Store in a fresh and dry place, protected from light and at a temperature below 30 °C.
- c) The expiry date refers to the product in the correctly stored unopened package.
- d) Do not use Prostamol after the expiry date which is stated on the carton box and the inner blister.

6. Further information

- a) What Prostamol contains:  
The active substance is *Serenoa repens*.  
The other ingredients are: gelatine; humectant: glycerol 85%; water.
- b) What Prostamol looks like and contents of the pack  
Prostamol is presented in small dark soft capsules of 505 mg each, provided in blister packs.  
Prostamol is sold in carton packs of 30, 60 or 90 soft capsules (not all the pack size may be marketed in your Country).
- c) Marketing Authorisation Holder and Manufacturer:  
Marketing Authorisation Holder: A. Menarini Industrie Farmaceutiche Riunite s.r.l.  
Via Sette Santi 3, 50131 – Florence – Italy  
Manufacturer:  
Bulk manufacturer: SwissCaps in the plant 1, Carol Street 107180 Cornu-Prahova – Romania  
Batch releaser: Berlin Chemie AG, Glienicke Weg 125, 12489 Berlin – Germany  
This leaflet was last approved in {10/2020}; version number {1}.

1305 / UAE / V148305/01

Prostamol®				BERLIN-CHEMIE MENARINI			
V-No.:	V148305/01	TW-No.:	232295	BC-No.:	22-3258	Approved for printing:	
Package:	N/A	Language:	arab./engl. UAE				
Size:	148 x 420 mm (1 x folded to A5)	Weight:	40 g/m <sup>2</sup>				
Printing colours:	1. Black		Braille transcrip.:	N/A			
Font size:	N/A	Group:	N/A	RUT:	N/A		RD-Code: N/A
Add. Info:	N/A	Date:	06.10.2022	UK/Melchert			